

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Hans-Josef Bracht (CDU)

Reaktivierung der Hunsrückbahn

Seit Jahren will die Landesregierung die Hunsrückbahn zwischen Langenlonsheim und dem Flughafen Hahn reaktivieren. Zuletzt sollten erste Bahnabschnitte 2018 für den Verkehr freigegeben werden. Jetzt hören wir, dass die Pläne erneut vorschoben wurden. Ich frage die Landesregierung:

1. Wie ist der genaue Stand der Planung für die Reaktivierung der Hunsrückbahn?
2. Wann plant die Landesregierung die Inbetriebnahme?
3. Welche terminlichen Veränderungen sind heute zu konstatieren und was sind die Gründe hierfür?
4. Wann wurden bisher welche Planungsmittel für die Hunsrückbahn ausgegeben?
5. Mit welchen weiteren Planungskosten rechnet die Landesregierung in den nächsten Jahren?

Hans-Josef Bracht